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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem e-Rundschreiben 189 der IBS-DR möchte ich Sie über folgende Veranstaltungen und
Neuigkeiten informieren:

1) The 5th Conference of the Central European Network (CEN) will take place from 3-7
September, 2023, in Basel, Switzerland.
We are pleased to announce that the call for short course proposals is now open, see the
announcement in the aƩachment with more details.
Short course proposal can be submiƩed using this form. 

This call will close on Sunday, 15.01.2023, and noƟficaƟons about short course proposals will be
sent out on Wednesday, 15.02.2023. 

CEN2023 is a joint conference of:
the Austro-Swiss Region (ROeS),
the German Region (DR), and
the Polish Region

of the InternaƟonal Biometric Society (IBS) and supported by the Basel Biometric society (BBS).

Please visit the CEN2023 conference website for updates and more informaƟon in the coming
months.
We look forward to an exciƟng conference and welcome you all to Basel !
Arne Bathke, Werner Brannath, Frank Bretz, Uli Burger, Małgorzata Graczyk, AnneƩe Kopp-
Schneider (conference co-chairs)

2) 16. November 2022: HerbsƩagung der German Data Science Society in Bonn
Weitere InformaƟonen können Sie unter folgendem Link finden: hƩps://gds-society.de
/news/herbsƩagung-2022

3) 15. Dezember 2022, 13:00 Uhr: IBS-DR Seminarreihe
Wir freuen uns, dass wir Iris Pigeot (BIPS, DFG FachkollegiaƟn) und Barbara Schweitzer (DFG) als
Rednerinnen für den nächsten Vortrag der Seminarreihe gewinnen konnten. Frau Pigeot und Frau
Schweitzer werden am Donnerstag den 15.12.2022 um 13 Uhr zum Thema „Wie stelle ich einen
erfolgreichen Förderantrag bei der DFG und welche Förderprogramme stehen zur Verfügung?“
vortragen.
Für den Versand der Zugangsdaten zu den Vorträgen, sowie für weitere InformaƟonen rund um die
Seminarreihe haben wir einen eigenen NewsleƩer eingerichtet. Sie können sich über folgenden
über den folgenden Link zu diesem NewsleƩer anmelden: hƩps://Ɵnyurl.com/4pey9exv

4) 13. – 16. März 2023 "ZeSOB Methods Week in StaƟsƟcs: Interpretable Machine Learning" in
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Bremen
Das Zentrum für StaƟsƟk Oldenburg & Bremen (ZeSOB) veranstaltet seine driƩe Methodenwoche.
Als RednerInnen konnten Marvin Wright (Emmy Noether Research Group Leader at BIPS &
Professor of Machine Learning in StaƟsƟcs at University of Bremen) und Julia Herbiger (Chair of
StaƟsƟcal Learning and Data Science, Department of StaƟsƟcs, LMU Munich) gewonnen werden.
Weitere InformaƟonen finden Sie im angehängten Flyer.

5) Der aktuelle NewsleƩer des VBIO kann hier abgerufen werden: hƩps://www.vbio.de/vbio-
newsleƩer-42/2022

Mit besten Grüßen
MarƟn Scharpenberg
SchriŌführer IBS-DR
--
Dr. Martin Scharpenberg
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AƩachments:

CEN 2023 Call_for_Short_Courses - final.pdf 184 kB

ZeSOB_Methods_Week_March_2023.pdf 601 kB
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